

自治会長の挨拶と、9月から10月の主な活動報告

【会長の挨拶】

深秋の候、皆様方におかれては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

落ち葉が風に舞う季節となり菱沼八王子神社の銀杏も美しい黄色に染まり初めました。

平素は菱沼自治会の運営並びに活動につきまして、格別のご理解とご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。

さて、平成30年度の菱沼自治会の運営も半年が経過し後半戦に入りました。

基本目標として掲げた「安全で安心な暮らしを築き元気のある街『菱沼』を目指して」を着実に実現できるよう取り組んでいるところでございます。

このようなときに、松林小学校からの配信メールで、10月5日に室田2丁目下校途中の小学校高学年女児が不審者に遭遇したり、10月11日には菱沼1丁目で果物ナイフを持った不審者の身柄が確保されるなどの事案が発生しています。

2軒とも大事に至っていませんが小学生や中学生事件に巻き込まれないよう、地域で登下校時の見守り・声かけにご協力いただけるようお願いする次第でございます。

住んで良かった『菱沼』の実現のため!!!



【松林中学校地域ふれあい講座(9月8日)】

松林中学校生徒により地元伝統芸能を体験する講座が実施され、祭囃子及び餅つき講座に30名以上の生徒が参加し、戸惑いながらも真剣に取り組んでいました。

先生方と指導者のご協力により無事終了する事ができました。

今後も継続実施していきたいと思っております。 船生文化部部长



【松林地区防災訓練(10月28日)】

避難、救出救護、消火器の各訓練が一般の参加者を交え行われました。定期的に体験することで、いざという時に備えたいと思います。消防団、防災リーダー、交通安全部、給食班の皆様ありがとうございました。根菜たっぷりの豚汁は、お代わりするほど美味しかったです。防災訓練の必要性を感じた1日でした。

今回参加されなかった皆様も来年参加して下さる様をお願いします。

塩海防犯防災部部长



【松林地区大運動会(10月7日)】

第56回松林地区大運動会が晴天の中、松林小学校で実施されました。

6種目で競い合った結果、菱沼自治会は12チーム中5位の成績でした。

運動会に向け練習会を予定しましたが、雨で思うように練習できない状況でした。そんな中、「玉入れ」「みんなでジャンプ」は中学生を中心に練習をすることが出来ました。本番の「みんなでジャンプ」では、見事なチームワークで優勝することが出来、中学生の活躍で大いに盛り上がりました。

競技に参加された皆さんは実力を遺憾なく発揮し、力と技を結集することが出来ました。大きな怪我もなく競技を楽しむことが出来ました。

来年は得点の高いアベック競技に力を入れ、上位入賞を狙いたいと思います。

綱川体育部部长



【みんなでジャンプ競技:優勝】

【今後の主な催し12月~1月】

- ・12月2日 松林地区餅つき大会 (松林公民館)
- ・12月16日 松林地区市民集会 (松林公民館)
- ・12月27日 自治会餅つき大会 (菱沼自治会館前)
- ・1月1日 歳旦祭 (菱沼八王子神社)
- ・1月14日 どんど焼き (菱沼八王子神社)



【祭囃子保存会による太鼓競演】



【女子による玉入れ競技】